

Badajoz 20/1/94

Querido Juan Carlos:

Como hace tiempo que no comentamos, cuéntame y para no perder la costumbre para u hablarte de algunas cosas:

1º/ Desde hace unos meses he empezado a oír la idea de un Tribunal de Cuentas extremo y segun veo el tema se activa en la prensa al comentar el juicio del Tribunal de Cuentas nacional sobre la contabilidad vuelta desde 1982 al 89. Pienso que esta Institución en este momento no es oportuna desde diversos puntos de vista:

- Por una parte hoy no contamos con la infraestructura personal cualificada necesaria para encarar tales tareas que son muy complejas, por lo cual si se hace tendriamos un "sucedáneo", cosa no deseable.

- Por otra parte, parecido el primer momento de autocomplacencia democrática que se produce al establecer un Organismo de esta naturaleza, o encontrariás con un mordisco permanente que se dedicaría a minoros lejanares para justificarse y que ademási siempre tendrías materia criticable pues en auditoría contable, con seguridad, en el campo público seguro que hay incumplimientos inevitables.

2º/ Supongo que has leído en la Ley de Presupuesto General del Estado para 1994 el Capítulo II "Comunidades Autónomas", artículo 95, que es una pena; el folio que tienen que poner para el 15% del IRPF, pero al final no poner "cesión" (por que no sería legal) sino "participación" y para que el número mágico del 15 no aparezca por ninguna parte.

3º) Respecto al Consejo Económico y Social, el tema del Presidente se está complicando (se refiere de una entrevista que tienen pendiente [redacted], 7 [redacted]) desde el lado sindical. Para mí que el Presidente saliente dio como hecho el cambio por Luis Millán y en la comida de Navidad habló más de lo necesario, lo cual pudo producir un cierto desaire en los Sindicatos, con lo que el presidente no se habrá consultado.

En cualquier caso convendría una decisión rápida pues con el Vicepresidente actual no se puede hacer mucho, pero peor será si continúa la interinidad con el Vicepresidente Sindical, pues lógicamente este, que es más inteligente, haría lo que sea.

Espero que te sean claras las ideas que te transmiso, no obstante si ves que algo no es preciso o quieres aclaración como siempre a tu disposición.

